



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

ALFREDO "N"

Decir que Tatiana Clouthier se robó el litio de México y se lo entregó a los gringos es lo mismo que decir que Calderón pactó con el crimen organizado

y les entregó el país o que López Obrador envía dinero a Cuba para mantener la dictadura.

En los tres ejemplos no existen pruebas fehacientes para afirmar los dichos, pero a través de conjeturas, diferentes análisis políticos llegan a conclusiones que exponen en sus diferentes espacios.

Los tres casos, una secretaria de Economía y dos presidentes, son parte de un grupo muy privilegiado de personas públicas, que, a diferencia de nosotros, mortales, ellos detentan los más altos cargos de poder en nuestra sociedad.

No es una balanza equilibrada.

Por eso, hace ya más de una década se dejó de perseguir las calumnias, la difamación y las injurias de manera penal, ya que, de seguir haciéndolo, representaría un riesgo latente a la libertad de expresión por parte de los más poderosos.

Algo como lo que sucedió ayer con Alfredo Jalife y Tatiana Clouthier. Jalife-Rahme Barrios es un analista político e internacionalista yucateco, mejor conocido por sus controvertidos puntos de vista y comentarios subidos de tono.

Durante todo el sexenio ha sido muy crítico con Claudia Sheinbaum, centrando su atención en los orígenes judíos de la candidatura presidencial de Morena.

Cabe señalar que Jalife también es amigo personal del presidente López Obrador y fundador del partido que hoy gobierna.

En 2022, el articulista de la Jornada describió a la ex secretaria de Economía como una "ignorante, perdedora y locuaz" y la acusó de haber robado el litio de México.

Nada fuera de lo común en el ámbito de la opinión política, sin embargo, Tatiana Clou-

thier, recién nombrada vocera de Claudia Sheinbaum no lo tomó así, e interpuso una demanda contra el periodista ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de Nuevo León por difamación y calumnias.

Meses después, la noche del martes 5 de noviembre en la Ciudad de México, Jalife fue detenido y trasladado a Nuevo León en donde fue vinculado a proceso.

La noticia sorprendió a todos, en especial a la misma candidata presidencial.

Su encargada de establecer relaciones con la prensa acababa de encarcelar a un periodista, y aún ni siquiera gana las elecciones.

¿Qué se puede esperar cuando lo haga? Todo esto se ve muy mal.

Así lo puntualizó también el presidente López Obrador, y es que a pesar de que ni Sheinbaum ni Clouthier exigieron la liberación del experto en geopolítica, AMLO salió en su defensa.

Durante la mañana del jueves, 7 de noviembre, el mandatario se refirió a esta situación diciendo que: "lo más importante es que se liberó a Jalife, estuvimos pendientes hasta en la noche para que se procurará su libertad".

Al igual que en otras ocasiones, Andrés Manuel se posicionó en favor de la libertad de expresión y aseguró que su gobierno intervino porque tiene que garantizar "la libre manifestación de ideas".

El presidente también dijo que estima a Tatiana Clouthier y a Alfredo Jalife, y que espera que ambas partes comprendan su decisión de apoyar al analista político.

En otras palabras, un manazo a Sheinbaum y a su nueva vocera.

El caso dio un giro cuando en Palacio se empezaron a atar cabos y descubrieron que los tiempos del Señor no son tan perfectos, sobre todo si se trata del señor Alejandro Moreno.

En el círculo cercano al presidente se sospecha que los vínculos del dirigente tricolor con las principales figuras del PRI de Nuevo León, en especial con la fiscalía estatal, le valieron para lanzar este torpedo a la campaña de Sheinbaum. Viene el contraataque.

En 2022, Alfredo Jalife describió a la ex secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, como una "ignorante, perdedora y locuaz" y la acusó de haber robado el litio de México



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

el INDEPENDIENTE

4

08/12/2023

OPINIÓN

